



Casi 4.000 personas visitan la muestra 'Scripta' durante el mes expuesta en el Museo Unamuno

L.G. | SALAMANCA

La muestra "Scripta. Tesoros manuscritos de la Universidad de Salamanca", clausurada el pasado domingo, ha recibido 3.938 visitas durante el mes abierta en la Casa Museo Unamuno.

En concreto, en junio, 2.147 personas visitaron la muestra, mientras que durante los 9 días de julio en los que ha estado expuesta ha recibido 1.791 visitantes, por lo que ha gozado "de una gran aceptación entre el público" que ha podido visitarla de manera gratuita, según ha

señalado Margarita Becedas, directora de la Biblioteca General Histórica.

Esta cifra se suma a las cerca de 7.000 personas que disfrutaron de la exhibición en el mes de mayo en la Biblioteca Nacional de Madrid, tras su inauguración por parte de los Reyes de España.

La muestra ha permitido a los ciudadanos disfrutar de 23 valiosos manuscritos de los 2.815 que conforman la colección universitaria, entre ellos el Chronicon mundi, de Lucas de Tuy.